



**Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

S/22258  
23 de febrero de 1991  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: ARABE/INGLES

**CARTA DE FECHA 20 DE FEBRERO DE 1991 DIRIGIDA AL PRESIDENTE  
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE  
LA ARABIA SAUDITA ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

De conformidad con las disposiciones del párrafo 4 de la resolución 678 (1990) del Consejo de Seguridad, relativa a las operaciones militares, y en cumplimiento del párrafo segundo de la resolución anteriormente mencionada, tengo el honor de transmitirle, en nombre de mi Gobierno, un informe adicional sobre las operaciones militares para la liberación del Estado de Kuwait durante el período del 3 al 9 de febrero de 1991.

Le agradecería que hiciera distribuir este informe como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Samir S. SHIHABI  
Embajador  
Representante Permanente

ANEXO

Informe sobre las operaciones militares para  
la liberación del Estado de Kuwait

(3 a 9 de febrero de 1991)

[Original: árabe]

El objetivo general de las Reales Fuerzas de la Arabia Saudita ha sido siempre la aplicación de las resoluciones del Consejo de Seguridad relativas a la liberación del Estado hermano de Kuwait. Los objetivos militares durante la tercera semana de operaciones fueron la destrucción de la estructura de mando iraquí y la neutralización de su sistema de defensa antiaérea, mecanismo y capacidad militar, evitando al mismo tiempo tocar los objetivos civiles y las instalaciones de defensa antiaérea ubicadas en zonas civiles. Estos emplazamientos no fueron atacados, incluso cuando ello planteaba dificultades adicionales para los pilotos saudíes. Las operaciones fueron las siguientes:

1. Operaciones militares

Operaciones aéreas

La Real Fuerza Aérea de la Arabia Saudita efectuó 1.290 salidas contra objetivos en territorio de Kuwait y del Iraq.

Operaciones marítimas

Las fuerzas de la Arabia Saudita participaron en operaciones navales. El número total de operaciones en que participaron las fuerzas saudíes ascendió a 90. También se hicieron explotar varias minas, y aviones de sus fuerzas navales realizaron 180 salidas en misión de patrulla, reconocimiento y combate.

Operaciones terrestres

Las fuerzas terrestres de Arabia Saudita efectúan operaciones armadas de reconocimiento en el territorio de Kuwait y mantienen escaramuzas con avanzadillas iraquíes, con fuego de artillería y lanzacohetes.

2. Bajas

En la mañana del viernes, 24 Rajab, 1411 de la Hégira (8 de febrero de 1991), los agresores iraquíes dispararon un misil Scud contra la ciudad de Riad, que causó heridas a una persona.

3. Refugiados y prisioneros de guerra

El número total de refugiados iraquíes que huyeron por no estar conformes con la guerra de agresión desencadenada por el régimen iraquí ascendió a 17 oficiales y 291 soldados. El número de prisioneros de guerra es de 52 oficiales

y 655 soldados, todos los cuales están siendo atendidos y tratados de conformidad con los preceptos de la ley islámica y el tercer Convenio de Ginebra de 1949. Este tratamiento ha sido elogiado por el equipo del Comité Internacional de la Cruz Roja. Es este un tema de gran preocupación para el Comandante de las fuerzas conjuntas en el frente de operaciones, Su Alteza Real Khalil Bin Sultan Bin Abdul-Aziz, que preside un comité que se reúne todas las semanas, con la participación del representante regional del Comité Internacional de la Cruz Roja en la península arábiga, a fin de asegurar que los prisioneros de guerra reciben la atención y el cuidado adecuados.

-----